

AL-ÁNDALUS

1. ¿Qué profeta predicó en Arabia a principios del siglo VII una nueva religión? ¿Cómo llamaron a esa religión?

El profeto fue Mahoma.

La religión se llama islam.

2. ¿Cómo se denominan
los fieles del islam?

Se denominan musulmanes.

3. ¿Desde dónde hasta dónde se extendía el territorio que controlaban los musulmanes y que se convirtió en un gran imperio?

Se extendía desde
la India hasta
el norte de África.

4. ¿Cómo se denomina al imperio musulmán y dónde establecieron los musulmanes su capital?

Se denomina califato
y los musulmanes establecieron
su capital en Damasco.

**5. ¿Qué familia dirigía en los
inicios el califato musulmán?**

La familia Omeya
fue la que fundó el poderoso
imperio musulmán
con capital en Damasco.

6. En el año 711 don bandos luchaban por el poder en el reino visigodo.

¿A quién pidió ayuda un bando visigodo?

Los parientes del rey muerto
Witiza luchaban por el poder
contra el rey Rodrigo.

Los witizianos pidieron ayuda
a los musulmanes
para recuperar el poder.

7. ¿Cómo se llamaba el general musulmán que cruzó el Estrecho de Gibraltar para ayudar a los parientes de Witiza? ¿Quién le ordenó que lo hiciera?

Se llamaba Tarek y le envió el
gobernador del norte de África que
se llamaba Muza.

8. ¿Qué nombre le pusieron los musulmanes al territorio conquistado de la Península Ibérica?

La denominaron Al-Ándalus.

Y los que se establecieron en la península se llamaron andalusíes.

9. ¿Dónde establecieron la capital de Al-Ándalus los musulmanes?

Los musulmanes
establecieron la capital
en Córdoba.

**10. ¿Cómo fue la civilización
islámica para Al-Ándalus?**

Fue una brillante civilización que recogió la herencia de la cultura griega y romana de la Edad Antigua y transmitió a Europa conocimientos médicos, matemáticos y filosóficos.

**11. ¿Qué floreció
y tomó auge de nuevo con los
musulmanes en Al-Ándalus?**

La civilización islámica supuso un buen progreso para Al-Ándalus, donde floreció la agricultura de regadío, el comercio y las actividades artesanales como la cerámica y la producción de la seda y el algodón.

**12. ¿Cómo estaban formadas
las ciudades musulmanas?**

Las ciudades musulmanas
estaban formadas
por una enmarañada
red de callejuelas.

**13. ¿Qué nombre recibía el
núcleo amurallado
de las ciudades musulmanas?**

El núcleo amurallado
de las ciudades musulmanas
se llamaba medina.

14. ¿Qué era el zoco en las ciudades musulmanas?

El zoco era el mercado
que se celebraba
en una plaza.

**15. ¿Cómo denominaron
al templo dónde rezaban
los musulmanes?**

El templo donde rezan
los musulmanes
se denomina mezquita.

16. ¿Cómo se llamaba la fortaleza donde residía el gobernante de las ciudades musulmanas?

El gobernante
de las ciudades musulmanas
residía en la alcazaba.

17. ¿Qué juego de mesa de Oriente importaron los musulmanes a Europa?

Los musulmanes
introdujeron el ajedrez.

18. ¿Cómo se llamaban las escuelas musulmanas?

Las distintas disciplinas científicas
se impartían en las escuelas
musulmanas que se llamaban
madrazas.

19. ¿Qué disciplinas científicas se impartían en las escuelas musulmanas?

En las madrazas (escuelas)
se estudiaba el Corán y
también se enseñaba lengua,
lógica, derecho, historia,
astronomía y medicina.

20. ¿Qué es el Corán?

El Corán es el libro sagrado para los musulmanes. En él se señalan los preceptos (normas) que todo musulmán debe cumplir.